



RED ELÉCTRICA
DE ESPAÑA

**Guión del vídeo
“Proyecto de conservación del Alcaudón
chico”**



Tan sólo unos días separan a este volantón de realizar una de las migraciones más largas de todas las aves de Europa. Cruza el mediterráneo por oriente próximo, desplazándose hasta el sur de África. Este alcaudón chico está a punto de embarcarse por primera vez en un largo y aventurado viaje.

Es muy importante la suerte que corra. Hace unos años, crió tan sólo 1 pareja en España, es la especie más escasa de la fauna vertebrada ibérica, en peligro crítico.

Por eso, Red Eléctrica colabora en este proyecto, apoyando a organizaciones y personas implicadas que trabajan sin descanso para conseguir que vuelvan a sobrevolar nuestros campos. Queremos ayudar a cambiar su suerte.

El proyecto de conservación del alcaudón chico libera pollos nacidos en cautividad para reforzar la pequeña población salvaje. Parejas irrecuperables hacen las primeras puestas de ésta temporada en el centro de cría en cautividad. Se les retira a la incubadora, para que así hagan una nueva puesta de reposición. Comprobamos que son fértiles y tras unos días de buenos cuidados, han eclosionado.

Ya han crecido lo suficiente para cambiarles a otra instalación para que adquieran la impronta del comportamiento de ejemplares adultos. Sin ser vistos, se les alimenta hasta que son capaces de cazar por sí solos.

Ha llegado el momento de trasladarles al jaulón de campo, está colocado en el territorio de parejas reproductoras para que se aclimaten a su nuevo ecosistema. Pasarán aquí al menos 7 días, han de ubicarse bien antes de ser liberados.

Con las primeras luces del alba abrimos el jaulón para que sin estrés, vayan saliendo tranquilos a conocer su nuevo hogar. Unas bandejas de alimento fresco les ayudarán durante los primeros días.

No están solos, haremos cambios de guardia velando por su bienestar para que nada les perturbe hasta que comiencen su migración, soñando con verlos en estos campos la próxima primavera...